

*Ce qui me rend le plus heureux, c'est de voir le bonheur pétiller dans les yeux de ma princesse Nina. Ce petit bout de femme qui ensoleille mes journées, me donne tant d'Amour et de Bonheur concentré qu'il me faudra plus d'une vie pour lui rendre ce qu'elle m'offre. Nina n'est pas un simple Agent du Bonheur, c'est un ange qui arrive du royaume de l'amour. Sa générosité, sa joie de vivre, sa sensibilité font d'elle une personne unique et inoubliable. Dieu a fait en sorte que nos chemins se croisent et c'est ce qu'il a fait de plus beau à mes yeux. Merci à Lui et surtout merci à elle qui fait battre mon coeur.*